



えがお かがやく

第15号 令和6年6月10日

6/7郡小中学校連合音楽会(3~6年)

6月7日(金)の午後に、3年から6年生は、南越前文化会館大ホールにて、郡小中学校連合音楽会に参加しました。河野小学校は1番最初の発表でした。5月に入ってから練習に取り組んできた成果をたくさんの観客の前で披露しました。とてもきれいなハーモニーでした。よくがんばったと思います。終わった後の子どもたちの顔は満足そうでした。

郡音で河野小学校が歌った「マイバラード」をYouTubeで6月末まで限定公開します。下のQRコードを読み取るか、URLのコピー・ペーストでご覧いただけます。



[QRコード]

[URL]

<https://>

6/6えんどうのさやむき(1,2年)

6/6(木)に、1,2年生がえんどうのさやむきに挑戦しました。はじめて体験する子がほとんどでしたが、やり方を習うと、すぐに上手にむくことができるようになりました。むいたえんどうは、調理員さんにお渡ししました。翌日の給食では、そのえんどうを使った「えんどう豆ごはん」がメニューで出されました。自分たちがむいたえんどうが給食に出てきたので、子どもたちはとても喜んでいました。



6/8(土)「PTA親子奉仕作業」ありがとうございました。

6/8(土)の午前中に「PTA親子奉仕作業」がおこなわれました。暑いぐらいのお天気の中、プール清掃、ベランダ・ガラス清掃、校庭の草取りの作業を親子でおこなっていただきました。おかげさまで、校舎の内外が大変きれいになりました。ありがとうございました。

